

Santiago, Mayo 31 de 1986.

La Asamblea Plenaria Nacional de la Alianza Democrática luego de una jornada unitaria, los Partidos que la integran, sus ex-parlamentarios sus Directores Provinciales y Comunales y su Comité Ejecutivo Nacional han acordado:

- 1.- Reafirmar su fe en la Alianza Democrática como fuerza de oposición democrática del país, su plena vigencia y capacidad para expresar y representar a la inmensa mayoría de los chilenos.
- 2.- Denunciar el intento de Pinochet de imponer al país un clima de guerra a través de un Estado de Sitio no declarado. El régimen actual pretende de esta forma, evadir el inevitable tema del cambio del sistema institucional e impedir así cualquier esfuerzo de solución pacífica.
- 3.- Respalda el Acuerdo Nacional para la transición a la plena democracia como el marco institucional y político orientador de la urgente negociación entre los civiles y las FF.AA. para alcanzar dicha finalidad.
- 4.- Respalda con la misma energía a la Asamblea de la Civilidad y las acciones que ésta acuerde. La Demanda de Chile representa la aspiración global de un país que está de pie en defensa de sus derechos y por la exigencia de la recuperación democrática.
- 5.- Reiterar a quiehes aún no se definen claramente que el dilema fundamental es dictadura o democracia.
- 6.- La Alianza Democrática propondrá al país las bases programáticas en el orden político y socio económico, a través de una gran Asamblea, a la cual invitará a las organizaciones sociales y de la producción, sin distinción alguna.
- 7.- La Alianza Democrática patrocina e impulsa una propuesta política que partiendo del principio que el pueblo es el depositario de la soberanía, conduzca al país a tener elecciones ahora como única forma de enfrentar la crisis institucional, económica y social a que nos ha llevado la dictadura.

## ACUERDO

La Alianza Democrática expresa toda su solidaridad a quienes son víctimas de la violencia oficialista.

La represión brutal a modestos pobladores que han sido vejados en su dignidad de ciudadanos a través de allanamientos discriminatorios no pueden continuar.

Asimismo, expresa su solidaridad con el magisterio y alumnado respaldando las iniciativas de movilización pacífica emprendidas por el Colegio de Profesores tendientes a exigir la suspensión del proceso de municipalización de los establecimientos educacionales fiscales. También, expresamos nuestra solidaridad con el profesorado fiscal frente a estas medidas gubernamentales que amenaza la dignidad profesional de los educadores chilenos.

Santiago, 31 de mayo de 1986

Para José Vives

ACUERDO ALIANZA DEMOCRATICA

Respaldar los acuerdos de la Asamblea Interparlamentaria, recientemente efectuada en Santiago, y solidarizar con su Comisión organizadora ante los injuriosos ataques que el régimen dirigió en su contra.

Santiago, 31 de mayo de 1986